



Ocho mil camas

Señor Director:

La construcción de 8.000 camas hospitalarias representa un reto menor frente a la complejidad de su futura gestión.

La administración pública en salud ha mostrado debilidades, como el alto uso de licencias médicas y baja productividad. Por ello, antes de ampliar la infraestructura, es urgente explorar nuevas soluciones. Una alternativa viable son las concesiones de gestión hospitalaria, las que ofrecen mayor eficiencia, resultados medibles y exigibles.

Enfrentar las listas de espera requiere más que camas: exige un cambio en la forma de administrar.

RAFAEL CAVIEDES DUPRÁ